

## La Hacienda alavesa habilita nuevas herramientas para facilitar la declaración de la renta online

La diputada Itziar Gonzalo anima a las alavesas y alaveses a elaborar su propia declaración desde el ordenador de casa

Hacienda ha habilitado también la posibilidad de aceptar Rentafácil sin esperar a que llegue la carta al domicilio mediante la B@K

Esta campaña habrá más devoluciones y menos ingresos por el aumento en un 1,5% de las deducciones y reducciones

**Vitoria-Gasteiz, 17 de abril de 2020.** La crisis sanitaria ha afectado también a la Campaña de la Renta, cuya atención presencial ha sido pospuesta al mes de septiembre. Sin embargo, la Hacienda Foral de Álava ha habilitado nuevas herramientas informáticas para permitir a las alavesas y alaveses confeccionar su declaración sin esperar a después del verano.

Entre ellas, destaca la B@K, un medio de identificación electrónica, muy fácil de conseguir desde araba.eus, que permitirá a las y los contribuyentes confeccionar su propia declaración desde el ordenador, la tablet o el móvil, sin moverse de casa. *“Confío en que esta campaña se pueda extender la modalidad Rentared, la declaración de la renta online. Es fácil, es rápido y es seguro”*, ha animado la diputada foral de Hacienda, Finanzas y Presupuestos, Itziar Gonzalo, en la presentación de la Campaña.

Otra importante novedad de la Renta 2019 es la posibilidad de consultar y aceptar Rentafácil desde el ordenador, sin esperar a que llegue la carta. *“Ante la previsión de posibles retrasos en la llegada de las cartas por la situación actual, hemos habilitado esta nueva posibilidad a través de la B@K, que facilitará a las*

*personas contribuyentes aceptar su Rentafácil desde el inicio de la campaña*”, ha informado Gonzalo.

## **Rentafácil, número récord de cartas**

Asimismo, la diputada ha destacado que este año el envío de declaraciones preconfeccionadas ha alcanzado cifras récord. Un total de 122.282 borradores de declaración (Rentafácil) ha enviado Hacienda este año a los hogares alaveses, 7.264 más que el año anterior, *“en un esfuerzo continuo de la Hacienda por ponérselo cada vez más fácil a las y los contribuyentes”*.

Con respecto a la modalidad Rentaraba para la confección de la declaración en gestorías, asesorías o entidades financieras colaboradoras, el plazo se ha abierto ya y se prolongará hasta el 30 de octubre.

## **Los pagos a Hacienda se retrasan a noviembre**

Consciente de que muchas y muchos contribuyentes han visto afectados sus ingresos por la crisis actual, la Hacienda Foral ha decidido mantener el plazo máximo de 48 horas para las devoluciones. Sin embargo, retrasará los cargos de las declaraciones positivas al próximo 20 de noviembre. *“Queremos ofrecer un balón de oxígeno a las familias alavesas en estos meses”*, ha explicado Gonzalo.

En total, la Hacienda Foral alavesa devolverá 132,4 millones de euros a 126.618 alavesas y alaveses (devolución media: 1.046 euros). Ingresará 94 millones de euros de 43.615 contribuyentes (media de ingreso: 2.155 euros). Es decir, el saldo neto es de -38,5 millones de euros. Se prevé un descenso de 9 millones en la recaudación con respecto al año anterior debido, principalmente, a la actualización en un 1,5% de las reducciones y deducciones (deflactación). *“Habrá más devoluciones y menos ingresos”*, ha resumido la responsable foral.